

Online-Sprechstunde für Studierende der BTU Cottbus-Senftenberg

Rechte, rassistische und antisemitische Gewalt, Bedrohungen und Diskriminierungen sind leider auf und um den Campus der Universität und darüber hinaus Realität für Betroffene. Im Sommersemester 2023 bietet die Opferperspektive eine Online-Sprechstunde für Studierende und Lehrende der BTU Cottbus-Senftenberg an.

Wir sprechen mit dir über die Folgen eines rechten Angriffs, erklären den Ablauf eines Strafverfahrens und begleiten zu Behörden, Polizei und zum Gericht. Wir vermitteln zu Rechtsanwält*innen und psychotherapeutischen Angeboten, und helfen bei wichtigen Anträgen. Wie genau wir dich unterstützen, entscheidest du immer selbst. Kostenfrei, bei Bedarf anonym, mehrsprachig.

Termine: 28.04., 26.05., 30.06. und 21.07.2023 von 10-16 Uhr.
Um einen Termin zu buchen, scannt den QR-Code.

Bei dringenden Anfragen, die nicht bis zur Sprechstunde warten können, erreicht Ihr uns zusätzlich über die App SupportCompass oder per Email unter online@opferperspektive.de



Gefördert von:



Online counselling for students at BTU Cottbus-Senftenberg

Right-wing, racist and anti-Semitic violence, threats and discrimination are unfortunately a reality for those affected on the university campus and beyond. In the summer semester of 2023, Opferperspektive will offer an online counselling for students and faculty staff from BTU Cottbus-Senftenberg.

We can discuss the consequences of a right-wing attack, explain the course of criminal proceedings and support you in dealing with state offices, police and court. We can refer you to lawyers and psychotherapeutic services, and help you with important applications. How exactly we can support you is always up to you! Free of charge, anonymous if needed, multilingual.

Dates: 04/28/2023, 05/26/2023, 06/30/2023 and 07/21/2023 from 10am-4pm.

Scan the QR code to book your appointment.

For urgent inquiries that cannot wait until the online counselling, you can also reach us via the SupportCompass app or via email online@opferperspektive.de



Gefördert von:

